



Morena elige a corcholatas para gobiernos de siete estados

Los consejos estatales del partido Morena en Veracruz, Chiapas, Tabasco, Morelos, Jalisco, Yucatán y Guanajuato, donde el próximo año se renovarán las gubernaturas, eligieron ayer cada uno a cuatro propuestas de aspirantes a coordinar los comités de defensa de la Cuarta Transformación. El de Puebla lo hará el sábado.

El 2 de octubre, Morena iniciará el levantamiento de encuestas de reconocimiento para valorar las mejores opciones, según la opinión pública, y podría ampliar el número de personas que serán sometidas a sondeo. Tienen hasta el 30 de ese mes para publicar la relación de solicitudes de registro aprobadas.

En Veracruz, 200 consejeros y consejeras de Morena nominaron a la secretaria de Energía, Rocío Nahle, así como al secretario de Educación estatal, Zenyazen Escobar; a Eric Cisneros, secretario de Gobierno, y a la diputada federal Claudia Tello.

El Consejo Estatal de Morena en Chiapas eligió a la senadora Sasil de León (del Partido Encuentro Social); a la alcaldesa de Tapachula, Rosa Irene Urbina; al secretario de Salud estatal, José Manuel Cruz, y a José Antonio Aguilar Castillejos, delegado de Programas Federales en la entidad.

En Tabasco, los consejeros estatales morenistas dieron a conocer que contenderán por la coordinación de la defensa de la 4T el ex director del Fondo Nacional de Fomento al Turismo y ex responsable de la construcción del Tren Maya, Javier May; Raúl Ojeda, ex presidente del consejo estatal del partido guinda; Yolanda Osuna, alcaldesa de Centro, cuya cabecera es Villahermosa, capital del estado, y

la ex senadora Mónica Fernández.

A puerta cerrada, el Consejo Estatal de Morena en Morelos votó por Sandra Anaya, secretaria de Administración estatal; Víctor Mercado, jefe de la Oficina de la Gubernatura; la ex titular de la Lotería Nacional, Margarita González, y el coordinador general de Política y Gobierno de la República, Rabindranath Salazar, ex coordinador de Política de la Presidencia.

En Jalisco, el estado con mayor número de registros de militantes de Morena interesados en coordinar la defensa de la 4T, con 26 mujeres y 16 hombres, se escogió a la delegada de la Secretaría del Bienestar en el sur del estado, Clara Cárdenas; a Flor Michel, hija del alcalde morenista de Puerto Vallarta, Luis Alberto Michel; al regidor de Guadalajara, Carlos Lomelí, y a José María Martínez, coordinador de la bancada guinda en el Congreso local.

Los cuatro seleccionados en Yucatán fueron la diputada federal Rocío Natalí Barrera; la senadora Verónica Camino (PVEM); al ex delegado de Programas del Bienestar, Joaquín Díaz Mena, y a la legisladora estatal Jazmín Villanueva. En la mayoría de los estados se eligieron a dos hombres y dos mujeres excepto en esta entidad.

A su vez, el Consejo Estatal de Morena en Guanajuato eligió a la senadora Antares Vázquez; a la diputada local Alma Alcaraz; al director del Instituto para Devolverle al Pueblo lo Robado, Ernesto Prieto, y al ex titular de la Procuraduría Federal del Consumidor, Ricardo Sheffield.

Eirinet Gómez, Elio Henríquez, René Alberto López, Rubicela Morelos, Juan Carlos G. Partida, Luis A. Boffil y Carlos García